
Technologien und kundenorientierte Lösungen. Gegründet im Jahr 1965 als Gert Breidenbach 
Elektronik und 1985 als GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH neu formiert, hat sich das 
Unternehmen als hochspezialisierter Anbieter von Thermodrucksystemen im B2B-Sektor etabliert. 
GeBE bedient heute nahezu alle denkbaren Branchen und Bereiche, in denen Thermodrucklösungen 
benötigt werden – von der Medizin- oder Messtechnik über die Logistik bis hin zu Retail-Anwendungen. 
Mit einem klaren Fokus auf Qualität, Flexibilität und Innovation bietet das Unternehmen 
maßgeschneiderte Lösungen für OEM Kunden. Von den 1960er Jahren bis zur heutigen Position als 
Experte für Thermodrucksysteme zeichnet sich GeBE durch seine Innovationskraft und 
Anpassungsfähigkeit an höchst individuelle Anforderungen aus.

Ein Schwerpunkt auf Linerless Technologie

Aktuell setzt GeBE einen starken Fokus auf Linerless Anwendungen – ein wachsender Markt mit 
enormem Potenzial im Bereich des Etikettierens. Mit der GeBE Linerless Technology entwickelt das 
Unternehmen innovative Drucksysteme, die mehrere hunderttausend - ja sogar bis zu zwei Millionen - 
Label-Druckjobs und Schneidevorgänge nahezu adhäsionsfrei und damit wartungsfrei erledigt. Im 
Rahmen dieser Technologie hat GeBE ein Patent für die GeBE Linerless Presenter-Einheit erwirkt, die 
eine kontrollierte und zuverlässige Ausgabe des Gedruckten gewährleistet.
„Unsere Linerless-Technologie eröffnet unseren Kunden völlig neue Möglichkeiten, effizienter und 
nachhaltiger zu labeln“, erklärt Klaus Baldig, Head of R&D. „Sie ist nur ein Beispiel dafür, wie wir als 
Unternehmen seit so vielen Jahrzehnten schon mit technologischen Innovationen auf die Bedürfnisse 
unserer Kunden reagieren.“



Blick in die Zukunft
Auch nach sechs Jahrzehnten ist GeBE bereit, neue Maßstäbe zu setzen. Mit nachhaltigen Lösungen
und kontinuierlicher Weiterentwicklung blickt das Unternehmen optimistisch in die Zukunft. 
Anlässlich des 60-jährigen Jubiläums freut sich Geschäftsführerin Sandra Pabst daher ganz besonders, 
gerade ein anderes, größeres Firmengebäude am bevorzugten Standort Germering bezogen zu haben. 
"Mit diesem geeignetem Objekt konnten wir unser Vorhaben, uns zu vergrößern, nun im wahrsten Sinne 
unter Dach und Fach bringen", berichtet sie.
„Wir bedanken uns bei allen, die uns auf unserem Weg begleitet haben und weiterhin begleiten“, betont 
Pabst und freut sich schon auf "viele weitere Jahre voller Herausforderungen und Erfolgsgeschichten“.

Über GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH
Die GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH mit Sitz in Germering hat sich seit 1985 als 
Lösungsanbieter für Thermodrucksysteme im B2B-Bereich einen Namen gemacht. Das Unternehmen 
entwickelt und produziert maßgeschneiderte OEM-Produkte, darunter Thermodrucker, Linerless-
Drucksysteme und Bedieneinheiten für verschiedenste Branchen. Mit einem starken Fokus auf Qualität, 
Flexibilität und Innovationsgeist setzt GeBE seit nunmehr 60 Jahren Maßstäbe in der Branche. Weitere 
Informationen über den Thermodrucker Experten sowie dessen Produktspektrum auf der offiziellen 
Webseite www.gebe.net.
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Über GeBE:
Die  GeBE  Elektronik  und  Feinwerktechnik  GmbH  ist  seit  Jahrzehnten  ein  anerkannter  Partner  der
Industrie bei der Entwicklung und Produktion von industriellen Dateneingabe- und Ausgabesystemen.



Das  Unternehmen  mit  Sitz  in  Deutschland  bietet  eine  breite  Produktpalette:  Fahrscheindrucker,
Kioskdrucker,  Protokolldrucker  und  Linerless  Etikettendrucker  sowie Papierabschneider,  Linerless-
Cutter und Tastaturen in verschiedenen Ausführungen. GeBE hat sich auf kundenspezifische Lösungen
spezialisiert und ist bekannt für hohe Qualität, langlebige Produkte, Zuverlässigkeit und hervorragenden
Kundenservice. Dank eines bewährten, nach DIN EN ISO 9001 zertifizierten Qualitätssicherungssystems
und  jahrzehntelanger  Produktionserfahrung  hat  sich  das  Unternehmen  einen  großen  OEM-
Kundenstamm aufgebaut.  GeBE entwickelt  und produziert  Baugruppen sowie komplette Geräte und
setzt kundenspezifische Lösungen schnell, einfach und kostengünstig um. Die jährlichen Stückzahlen
der Kunden reichen von einem bis zu mehreren tausend Stück.



Feinwerktechnik GmbH, the company has established itself as a highly specialized supplier of thermal 
printing systems in the B2B sector. Today, GeBE serves almost every conceivable industry and area in 
which thermal printing solutions are required – from medical and measurement technology to logistics 
and retail applications. With a clear focus on quality, flexibility and innovation, the company offers 
tailor-made solutions for its OEM customers From the 1960s to its current position as an expert in 
thermal printing systems, GeBE is characterized by its innovative strength and adaptability to highly 
individual requirements.

A focus on linerless technology

GeBE is currently placing a strong focus on linerless applications – a growing market with enormous 
potential in the field of labeling. With GeBE Linerless Technology, the company is developing innovative 
printing systems that can handle several hundred thousand – or even up to two million – label printing 
jobs and cutting processes virtually adhesion-free and therefore maintenance-free. As part of this 
technology, GeBE has obtained a patent for the GeBE Linerless Presenter unit, which ensures controlled
and reliable output of the print material.  “Our linerless technology opens up completely new 
possibilities for our customers to label more efficiently and sustainably,” explains Klaus Baldig, Head of 
R&D at GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH. “It is just one example of how we as a company 
have been responding to our customers' needs with technological innovations for so many decades.”



Looking into the future

Even after six decades, GeBE is ready to set new standards. With sustainable solutions and continuous 
development, the company is optimistic about the future. 
On the occasion of its 60th anniversary, Managing Director Sandra Pabst is therefore particularly 
pleased to have just moved into another, larger company building at the preferred location of 
Germering. “With this suitable property, we have now been able to complete our plans to expand in the 
truest sense of the word,” she reports. “We would like to thank everyone who has accompanied us on 
our journey and continues to do so,” emphasizes Pabst and is already looking forward to “many more 
years full of challenges and success stories”.

About GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH

Founded as Gert Breidenbach Elektronik in 1965, GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, based in 
Germering, has made a name for itself as a solution provider for thermal printing systems in the B2B 
sector since 1985. The company develops and produces customized OEM products, including thermal 
printers, linerless printing systems and operating units for a wide range of industries. With a strong 
focus on quality, flexibility and innovation, GeBE has been setting standards in the industry for 60 years.
Further information about the thermal printer expert as well as about the product range on the official 
companies website www.gebe.net.
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About GeBE OEM business:
GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH has been a recognized partner to industry for decades in 
the development and production of industrial data input and output systems. The company, based in 
Germany, offers a wide range of products from ticket printers, kiosk printers, log printers and linerless 
label printers to cutters, linerless cutters and keyboards in various designs. GeBE specializes in 
customized solutions and is known for high quality, durable products, reliability and excellent customer 
service. Thanks to a proven quality assurance system certified according to DIN EN ISO 9001 and 
decades of production experience, the company has built up a large OEM customer base. GeBE 
develops and produces assemblies as well as complete devices and implements customer-specific 
solutions quickly, easily and cost-effectively. Customers' annual quantities range from one to several 
thousand units.


